



学校だより



輝く修成っ子

No.23

令和7年2月28日
津市立修成小学校

学校運営協議会を行いました

2月18日（火）、学校運営協議会委員のみなさんに授業参観をしていただき、本校学校教育活動について、今年度のまとめと来年度の方向性を話し合いを行いました。

今年度は、学校運営協議会委員のみなさんには、頻繁に学校に来ていただき、見守り支援をしていただきました。子どもたちのこともよく知っていただいたうえで、本校教育に必要なご意見をいただくことができました。本当にありがとうございました。

来年度も引き続き「開かれた学校」をめざし、地域や保護者のみなさんと共に子どもたちの成長のための教育活動を進めていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

【話し合われた主な内容】

<子どもたちの様子>

- 子どもたちは、1・2学期に比べて落ち着いて学習している。
- 教室がきれいになってきた。
- 教室に掲示してある「3学期の目標」には、勉強について書いている子が多く、子どもたちも「勉強は大事」と思っていることがわかった。
- 愛あいパトロールやあいさつ運動をしていると、子どもたちから「おはようございます」と言える子が増えてきている。

<来年度に向けて>

- 「話を聞く」「ルールを守る」「言葉づかい」等の課題は、保護者とも連携しながら改善に向けて取り組む。
- 子どもたちに、今何の勉強をしているのかがはっきり伝わるように、先生がめりはりをつけて授業を行う。
- 子どもたちが興味・関心を持って、進んで学習をしていくように、教材や内容を工夫していく。



「津市架け橋プログラム」に取り組んでいます

学校運営協議会委員のみなさんには、ひかり保育園、橋南保育園、ぼだいじこども園の来年度1年生になる園児が1年生の授業を見ている様子も参観していただきました。今年度から「津市架け橋プログラム」として、園と小学校の職員で合同研修を行ったり、小学校教員が園の参観を行ったりしています。小学校と園との接続・連携を強化し、それぞれの教育の改善・充実をめざし、取り組んでいます。

来年度の1年生も、スムーズに小学校生活を送ることができるよう、しっかり準備をしたいと思います。



さんさん会の方と花苗植えを行いました



2月10日（月）、さんさん会の4人の方に来ていただき、園芸委員会の子どもたちといっしょに、プランターに土を入れたり、ポットからパンジーの花苗を植え替えたりしました。さんさん会のみなさんは、手慣れた様子で、子どもたちに優しく声をかけていただきながら、作業をしていただきました。今後も、気もちのよいきれいな学校をめざして、地域の方の協力をいただきながら、頑張っていきたいと思います。

三月の予定

3日（月）委員会

7日（金）ワックスがけ 1～5年 14：45下校

6年・美化委員 15：30下校

10日（月）クラブ

17日（月）短縮4限 13：00下校

18日（火）お別れ式（1～3年）、給食終了

短縮4限 1～3年・6年 13：00下校

卒業式前日準備 4・5年 14：00下校

19日（水）卒業式 4～6年 11：30下校

（1～3年は登校しません）

20日（木）春分の日

21日（金）・24日（月）短縮3限 11：30下校

25日（火）修了式 1～4年 11：00下校

新学期準備 5年 11：30下校

26日（水）春休み ～4／6（日）

